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За тесную связь - 
депутатов с избирателями

261 депутата избрали трудящие
ся Ангарска на прошедших вы бо
рах в городской Совет. Э то в ос* 
ловном люди большого жизненного 
опыта, способные выполнить любое 
поручение, разобраться в сложней
ших вопросах.

З а  прошедший период после вы
боров в местные Советы нашими 
депутатами проделана значитель
ная работа по дальнейшему укреп
лению связи депутатов городского 
Совета с трудящимися, решен ряд 
вопросов по улучшению медицин
ского обслуживания, торговли, 
строительству и т . д. и т. п. Боль
шинство депутатов, поддерживая 
тесную связь с избирателями, за
воевало высокую оценку народа. 
Иначе и быть не может. Депу
тат —  слуга народа.

Одним из важных участков дея
тельности депутата является рабо
та с жалобами и заявлениями тру
дящихся. О т того как депутат от
носится к их разбору, намного за
висит и авторитет избранника. 
Ведь за каждым таким заявлением 
стоит человек с его нуждами и за
просами.

М ож но привести много примеров, 
когда депутаты городского Совета 
оперативно разрешают десятки раз
личных просьб избирателей. Депу
тат 55-го избирательного округа 
Иннокентий Дмитриевич Васильев 
может служить примером отзывчи
вости и аккуратности перед избира
телями. Ни одного заявления тру
дящегося не оставляет он без вни
мания. Каких только не решает 
вопросов Иннокентий Дмитриевич.

“ Здесь и просьбы о предоставлении 
квартир, ремонте, устройстве на ра
боту и т. д. Депутат Васильев не 
отсылает сухие, ничего не говоря
щие сопроводиловки в организации 
(к  сожалению, таких фактов у нас 
еще много), а сам приходит в квар
тиру, на работу, лично обращается 
к тому или иному начальнику, 
убеждает, доказывает о необходи
мости оказать ту или иную по
мощь.

Постоянно поддерживаю-: связь 
с избирателями депутаты Г. П. Та
расов, И. Н . Гаврилов, Т . П. Де- 
мичева, Супруненко и многие Дру
гие,

Конечно, не всякое заявление 
или жалоба могут быть поддержа
ны депутатом. Деиутат не ходатай 
по делам, не адвокат, а полномоч
ный представитель народа, объ ек
тивный и свободный от каких-либо 
посторонних влияний. Не надо за
игрывать с избирателями. Если их 
требования не основательны, нужно 
сказать об этом прямо. Пом

ни, что лучше отказать, чем пообе
щать и не выполнить. К сожале
нию, в рядах депутатов городского 
Совета есть такие товарищи, кото
рые забыли о своем долге, не орга
низуют встречи с избирателями, не 
отчитываются перед ними, остаю т
ся глухими к запросам трудящих
ся. Совершенно не работают с из
бирателями депутат 179 округа 
т. Ермолии, депутаты тт. Данилин, 
Серов, Ерофеев.

Практика показывает, что рабо
та депутата не должна ограничи
ваться только приемами. Очень 
часто люди, нуждающиеся в  помо
щи, не знают, как н куда обратить
ся. Правильно поступают депутаты 
тт. 14. Г, Наумов, Л . А . Коваленко, 
И. Ф . Моисеева, Л . М . Вячикова,

• П. Сяицын, которые ходят к 
своим избирателям домой, иа рабо
ту.

Депутат т. Лейдерман при таком 
обходе обнаружила в одной квар
тире девочку школьного возраста, 
которая няньчила маленьких сестре
нок и не ходила в школу. Депутат 
сочла своим долгом вернуть девоч
ку в школу, а маленьких устроить 
в детские ясли. По ходатайству де
путатов нескольким семьям расши
рили жилую площадь.

В ряде случаев депутаты привле
каются к проверке прохождения 
жалоб я заявлений трудящихся в 
организациях. Везде и всюду де
путат должен при этом обладать 
высокой принципиальностью, не
примиримостью к волоките и не 
оставлять неразрешенным начатого 
дела.

В последнее время несколько 
улучшилась работа депутатов на 
своих округах. Однако имеются и 
такие факты, когда депутаты не бы
вают у своих избирателей, объяс
няя это  тем, что у них нет ни жа
лоб, ни других претензий. Если 
это так, то очень хорошо. Н о хо
дить по своим избирательным ок
ругам надо. Депутатский хозяй
ский глаз должен всегда критиче
ски осматривать «свои владения». 
Как хороший хозяин строго следит 
за порядком на своей усадьбе, так 
должен делать и депутат в своем 
округе.

Сейчас на избирательных окру
гах депутаты городского Совета 
отчитываются о проделанной ра 
боте.

Избиратели! Высказывайте боль
ше требований к своим избранни
кам, добивайтесь, чтобы все ваши 
наказы были выполненными.

Д олг депутатов— всегда быть за
щитниками интересов трудящихся.

В честь X X I  съезда КПСС

Областная конференция рационализат оров  
и изобретателей

На днях в Иркутске состоялась первая областная конференция 
Всесоюзного общества йзобретателей и рационализаторов.

Богата талантами наша Родина, первая в мире страна победившего 
социализма. Немало людей пытливой мысли, творческого ума, неуто
мимых новаторов производства и в нашей области. Лучшие из них и 
собрались на эту конференцию, чтобы подвести итоги деятельности 
рационализаторов и изобретателей, поделиться опытом, вскрыть недо
статки, мешающие работать.

На повестке дня и другой важный вопрос— выборы И ркутского о б 
ластного Совета Всесоюзного общества изобретателей и рационализа
торов. Это общ ество должно широко популяризировать и неуклонно 
проводить в .'чизнь директивы Коммунистической партии, Советского 
правительства и постановления ВЦ СП С по вопросам изобретательства 
и рационализации; всемерно развивать массовое изобретательство и 
рационализаторское движение; содействовать дальнейшему крутому 
подъему всех отраслей народного хозяйства; совершенствовать техни
ку; повышать производительность труда; обеспечивать общественный 
контроль за разработкой, внедрением и распространением предложе
ний, _ .

Проверяем 
выполнение 

социалистических 
обязательств

Быстрее изготовить опалубки 
для панелей из зологазобетона

НАЧАЛО 
БОЛЬШОГО ДЕЛА 

«Освоить до конца 1958 года 
промышленное производство круп
ных панелей п@ проекту маломет
ражных квартир серии 1 -335  с 
применением зологазобетона».

Такое обязательство взяли на 
себя строители Ангарска в честь 
XXI съезда Коммунистической 
партии Советского Союза.

Для того, чтобы освоить изго
товление деталей кп зологазобето
на для сооружения домов новой 
серии, заводы железобетонных из
делий и крупномерных: блоков
должны получить опалубку. Вы
пустить первую партию такой 
опалубки было поручено Майско
му механическому заводу.

Мы побывали на заводе и по
знакомились с тем, как идет изго- 
товление опалубки.

ДЛЯ ПЕРВОГО 
ОПЫТНОГО ДОМА

Начальник производственно- 
технического отдела Владимир 
Дмитриевич Архипов рассказы
вает:

— Большая трудность возникла 
перед нами из-за того, что черте
жи были в единственном экземп
ляре. Пришлось привлечь' к копи
рованию и размножению черте
жей большую группу инженерно- 
технических работников. Срочное 
задание было выполнено в корот
кое время и после этого цехи 
смогли приступить к изготовле
нию опалубок. Перед началом их 
изготовления коллективы механи
ческого и котельного цехов собра
лись, обсудили положение и взя
ли взаимные повышенные обяза
тельства.

Коллектив механического цеха 
своевременно обеспечил подачу 
первых деталей. С большим подъе
мом трудились рабочие этого цеха 
фрезеровщик Николай Бояринцев, 
строгальщик Василий Марков, то
кари Владимир Нейверт и Минда- 
нор Герфанов, слесарь Николай 
Мельситов и другие.

Котельщики начали сборку опа
лубки.

В БРИГАДЕ
ВАСИЛИЯ СУСЛОВА

Каким образом быстрее выпол
нить ударное задание? Над этим 
задумался бригадир Василий Ва
сильевич Суслов и члены его
бригады.

Прежде всего было решено сде
лать железобетонные стенды для 
сборочных работ. Их изготовили 
быстро, во внеурочное время. 
Работать теперь будет удобнее. 
Допуски на опалубках жесткие —  
от 0,5 до 2 миллиметров.

Бригада дружно взялась за де
ло. Всем была работа. И слесарям 
Владимиру Лазо, Калине Сидорен- 
кову, Николаю Мусатову, и свар
щику Виталию Пещерову и дру
гим членам бригады.

Каждый день наведывался на сбо
рочную площадку старший инже
нер-технолог Георгий Алексеевич 
Бакусов, смотрел, что получается, 
если нужно что подправить, тут 
же на месте принимал решение.

На опалубке типа ДБ-2 про
дольный брус был предусмотрен 
сварным. Чтобы избежать короб
ления бруса, дополнительных опе
раций, вроде зачистки швов, и т.д. 
т. Бакусов предложил ставить про
дольный брус цельностроганным. 
Предложение инженера было при
нято. Вот заканчивается изготов
ление одной из очередных опалу
бок. Бригадир ставит на ней свой 
штамп —  в кружке буква «С ». 
Как и весь завод, бригада работает

оез технического контролера.
Бригада т. Суслова закончила 

изготовление опалубок цокольных 
блоков, приступила к сборке опа
лубок лестничных маршей нового 
типа (сразу с двумя площадками).

—  Задание сложное, требует 
высокой культуры работы, высо
кой точности,— говорит бригадир 
Василий Васильевич Суслов,— но 
мы приложим все силы, чтобы вы
пустить опалубки отличного и хо
рошего качества.

А КАК ДАЛЬШЕ?
Для изготовления блоков опыт

ного дома требуются сотни тонн 
опалубки. Одному механическому 
заводу не под силу будет изгото
вить необходимое количество опа
лубки. Управление строительства 
решает вопрос о размещении зака
зов на других предприятиях об
ласти. В то же время технический 
отдел управления строительства 
до сего времени не передал на ме
ханический завод чертежи на 
опалубки стеновых блоков, а вре
мя не терпит.

А. Терлецкий.

Включившись в социалистиче
ское соревнование в честь пред
стоящего внеочередного XXI съез
да КПСС слесарь завода котельно- 
вспомогательного оборудования 
Василий Сидоров выполняет нор
му на 1 6 0 — 170 процентов.

На снимке: В. Сидоров. 
Фото А. Елфимова.

ДО Р О Д Н О Й  С Т Р А Н Е
П Е Р В А Я  С И Б И Р С К А Я  |

Р У Д А  |
И з Коршунихи на Краснояр- | 

ский экспериментальный метал- , 
лургический завод отправлены 
первые 500 тонн коршунихин- 
ской руды. Она взята из верх
него пласта рудного столба.Сей- 
час пробивается штольня дли
ной в 250 метров с двумя рас
сечками по двести метров каж
дая для взятия пробы из глу
бинных пластов. На основе изу
чения этих проб будет разрабо
тана технология обогащения 
коршунихинской руды и прев
ращения ее в металл.

Н О ВЫ Й  Г А З О В Ы Й  
Ф О Н Т А Н

Мощный фонтан природного 
газа вырвался из скважины, 
пробуренной геологами Т уркм е
нии в районе Гасан-Кули, в 
юго-западной части республики. 
Газ идет с глубины 1.100 мет* 
ров. Высота газового фонтана 
достигает пятидесяти метров. 
Давление газа около двухсот 
атмосфер. Скважина фонтаниру
ет шестые сутки, и суточная до
быча ее определяется в триста 
тысяч кубометров гм а . Ш ум

выходящего газа слышен за 
15— 16 километров от скважи
ны. Начинается детальная раз
ведка района Гасан-Кули на 
нефть и газ,
П ЕРВЫ Й  М И Л Л И О Н  Т О Н Н  

У З Б Е К И С Т А Н С К О Г О  
Х Л О П К А

Труженики полей Узбекиста
на достигли наивысшего дневно
го показателя на уборке урожая 
в этом году. В последние дни 
они снимают почти по 50 тысяч 
тонн сырца. На заготовительные 
пункты свезен первый миллион 
тонн узбекистанского хлопка —  
третья часть хлопка, которую 
они должны сдать по социали
стическому обязательству.

Учитывая сложные погодные 
условия, многие колхозы и сов 
хозы республики применяют в 
эти дни концентрированный спо
соб  съема урожая. В Ферган
ской долине, на юге Узбекиста
на, в Х орезм е на участки с хо
рошим раскрытием коробочек 
направляются сборщики из всех 
бригад, а также работники раз
личных отраслей производства, 
Ярнвлёченные на уборку сырца.

2 М И Л Л И О Н А  Э К О Н О М И И

Комсомольцы Запорож ского' 
трансформаторного завода в по
дарок к юбилею комсомола уже 
собрали сверхплановый, тран
сформатор «T A M -5 6 0 -1 0 ». Сей
час в неурочное время они из
готавливают другой трансфор
матор, более мощный. Кроме то
го, молодые рабо'чие завода, ос
воив новый вид алюминиевой 
обмотки, за год сэкономили два 
миллиона рублей.
Г О Р Н Я К А М  К А Ч К А Н А Р А

Севернее Нижнего Тагила со
оружается крупнейший в стране 
Качканарский горнообогатитель. 
ный комбинат. Он будет давать 
тагильским металлургам» десят
ки миллионов тонн железной 
руды в год.

На днях у строителей Качка
нара был большой праздник. 
Сюда со станции Азиатская по 
новой железнодорожной ветке 
прибыл первый рабочий поезде 
К  Октябрьским праздникам на 
новой трассе откроется регуляр
ное движение поездов.



Отчеты и выборы е партийных организациях

Полностью выполнять принимаемые решения
На днях состоялось отчетно-вы

борное партийное собрание парт
организации монтажной конторы 
строительства. Докладчик —  сек
ретарь партбюро т, Абакумов и 
выступившие в прениях сварщики 

.тт. Набасов и Малышкин, слесарь 
т. Казорбин, инспектор отдела 
кадров т. Ягу ион, председатель 
рабочкома т. Рукодельников, се
кретарь ГК КПСС т. Пикалов и 
другие отметили, что парторгани
зация в отчетный период продела
ла значительную работу. План ми
нувших девяти месяцев выполнен 
на 109 процентов, производитель
ность ’груда в сравнении с 1955 
годом поднялась на 190 процен
тов, при, этом количество рабочих 
снизилось до 67 процентов, За во
семь месяцев этого года уже 
ииеется более-1370 тысяч рублей 
сверхплановой .экономии.

Эти успехи монтажников— ре
зультат настойчивого труда гом- 
мунистйв парторганизации, многих 
сотен беспартийных активистов, 
охваченных стремлением выпол
нить л  перевыполнить государст
венный план и достойно встретить 
предстоящий XXI съезд КПСС.

Самым важным достижением, 
как отметило собрание, является 

' внедрение • метода индустриально
го производства трубных сборок и 
металлоконструкций в заготови
тельных. цехах. Централизация 
изготовления на базах всех ос
новных конструктивных элемен
тов, соединенных в укрупненные 
узлы, позволила организовать ме
ханизированное поточно-операци
онное производство базовых пред-

т р ш е т ш

приятии конторы, сделать их за
водами высоко оснащенными тех
никой и передовой технологией. 
Рабочие, занятые на монтаже 
промышленных объектов и жилых 
зданий, все больше занимаются 
такелажем, установками по месту 
укрупненных узлов технологиче
ских систем и коммуникаций, ре
же и реже прибегают к изготовле
нию деталей на монтажных пло
щадках, при этом сроки монтажа 
резко сократились.

Однако, все выступавшие на со 
брании, говоря о возросшей роли 
парторганизации в хозяйственной 
деятельности, указывали на имею
щиеся в работе предприятия серь
езные недостатки. Много было 
высказано упреков в адрес района 
сантехнических работ, занятого на 
строительстве жилья и объектов 
соцкультбыта. Коммунисты этого 
района тт. Шевченко, Крышко, 
Ковалев, Зубарев и другие,
главный инженер т. Хаит, прора
бы, мастера и бригадиры
слабо борются за качественные 
показатели района. Не слу
чайно, что на одном из сдаточ
ных домов при опрессовке систем 
отепления одновременно «засле
зилось» 297 радиаторных секций. 
Ло утверждению прораба т. Вебер 

начальника мехбазы, все эти 
отопительные приборы были 
сгруппированы в мастерских,
опробованы и приняты работника
ми ОТК. Немало поступает жалоб 
на работу замерщиков. Трубные

сборки выполняются небрежно,не
мало их оказывается либо укоро
ченными, либо чрезмерно больши
ми, и поэтому приходится «ремон
тировать» их для того, чтобы пос
тавить на место.

Серьезной критике коммунисты 
подвергли руководство конторы за 
невнимание к совершенствованию 
технологии вентиляционного цеха. 
Системы воздуховодов на 70— 80 
процентов выполняются вручную, 
киянкой, хотя необходимое обору
дование для механизированного 
производства есть и вот уже около 
года простаивает, не подключается 
только из-за того, что до сих пор 
в цехе не установлены трансфор
маторы.

Много критических замечаний 
было высказано и в адрес партбю
ро. Секретарь и члены бюро недо- 
статочно вели борьбу за реализа
цию принимаемых решений. На
пример, партсобрание еще 23 ию
ля обязало партбюро потребовать 
от рабочкома и цехкомов активи
зировать работу постоянно дейст
вующих производственных сове
щаний. Кстати, такой же пункт 
был записан в постановлении 26 
февраля по докладу'о работе X. об
ластной партконференции. Эти оба 
решения выполняются слабо. 
Лишь в немногих Подразделениях 
конторы сравнительно регулярно 
проводятся такие совещания. 
Центральное постоянно действую
щее совещание, возглавляемое 
коммунистами тт. Тюриным и Па-

Как не надо готовить собрание
Чернигов-

гиным, вот уже четвер
тый месяц не собирается.

Уместно упомянуть о другом,не 
полностью выполненном постанов
лении партсобрания и парткома 
строительства, об агитационной 
работе на предприятии. Из числя
щихся в конторе 59 агитаторов 
только 10— 15 выступают перед 
рабочими, остальные —  от случая 
к случаю, по красным числам ка
лендаря. Например, на автотран
спортном участке числится 9 аги
таторов, в том числе тт. Кашин, 
Кунченко, Клешнин, Смирнов и 
другие. За полугодие они высту
пили всего по 2— 3 раза. Как 
строятся беседы агитаторов, на
сколько удовлетворяют они слу
шателей, сказать трудно, потому 
что партбюро и отвечающие за 
этот участок секретарь партбюро 
т. Абакумов и его заместитель 
т. Ботин не занимались этой ра
ботой.

В прениях по отчетному докла
ду выступило 10 человек. Собра
ние прошло на высоком уровне 
критики и самокритики. Принято 
постановление, направленное m  
устранение отмеченных недостат
ков в работе парторганизации. Из
бран новый состав партбюро и де
легаты на X строительную и VIII 
городскую партийные конферен
ции,

И. Найденов.

Сталинская область. На стр о
ительстве второй очереди ка
нала Северный Донец —  Д он
басс сооруж ается  насосная 
станция четвертого подъема. 
Она строится из крупных ж е
лезобетонных блоков больш ого 
веса.

На этом участке работает 
много молодежи, приехавшей 
сю да по путевкам комсомола. 
Среди них —  монтажники Ни
колай Курочкин, Анатолий Бо
рисенко и Иван Шевченко. 
Включившись в социалистиче
ское соревнование в честь XXI 
съезда КПСС, они ежедневно 
выполняют по две нормы в 
смену.

На снимке (слева н аправо): 
монтажники комсомольцы Ни
колай Курочкин, Анатолий Б о
рисенко и Иван Шевченко,

К тебе слово, молодой 
работник торговли!

давности
В кяуб торопливо вошел бело

курый паренек. Увидел знакомого, 
поздоровался, подошел. «Ох, устал 
я сегодня,— сказал он прияте
лю.— Оглядел фойе усталыми
глазами.— Где бы присесть?».

Ожидая начала сеанса, зрители 
стояли вдоль стен. Кое-кто сидел 
на подоконниках, многие проха
живались, разглядывая фотогра
фий артистов. Пять-шесть стуль
ев сбитых в одну скамью, были 
заняты.

— Знаешь, Юрка, У меня идея,—  
сказал белокурый, усаживаясь на 
корточки прямо на пол.

— Да ты поднимись, нехорошо,
— Ничего, я рад буду, если ди

ректор меня увидит. Надо предле
жать, чтоб он стулья заказал нам 
в цех,

— Да ты же не стэл-яр,
— Не беда, я бы на болтах сде

лал, крепче будут.
Юноша перевел взгляд на Дос

ку начета,
— Юрка, иди-ка сю да,--потянул 

он товарища к поблекшим фото
графиям.— Смотри, вот этого пар
ня уже в Ангарске нет, а карточ
ка все висит.

— А вот эта девушка давно уже 
яе работает,— смеясь добавил
Юрка.

Может быть, еще какие недо
статки нашли бы друзья, но раз
дался звонок, и они удалились в 
8ая. Вывод пришлось сделать мне 
taMofi. М&ж> заботится о кинозри
телях администрация клуба «Стро* 
т е м ,» .

Щ гШ т т т т ,

Татьяна Ильинична 
ская очень спешила

-—Пойдемте, пойдемте, доро
гие, —  поторапливала она учите
лей,— нас уже ждут.

Действительно, их очень ждали, 
В  21-й  средней школе собрались 
на отчетно-выборное партийное 
собрание и томились в ожидании 
своих коллег из шестнадцатой се
милетней.

Прошло более часа, прежде чем 
все собрались, и отчетное собрание 
началось. Выяснилось, что секре
тарь партийной организации тов. 
Черниговская не вывесила даже 
объявления о предстоящем отчет- 
но-выборном собрании, вот и 
пришлось ей бегать и, буквально, 
собирать коммунистов.

Не первый год т. Черниговская 
была во главе партийной органи
зации, объединяющей коммунистов 
трех школ —  21-й , 16-й  и 7-й, 
Не первый, а вот все-таки плохо 
подготовилась она к отчету о сво
ей работе. Доклад написала на
спех. Никого из коммунистов не

вовлекла в подготовку к этому 
важному в жизни организации со
бытию. Вот .и вышло, что доклад 
не содержал должного анализа 
деятельности педагогических кол
лективов школ и работы партий
ной организации. А после прений 
стало известно, что не был подго
товлен и проект решения.

После доклада стали т. Черни
говской задавать вопросы. Она не 
смогла даже ответить, как комму
нисты выполняли партийные по
ручения и кто не имел поручений 
совсем.

В выступлениях коммунистов 
m i  пробелы в какой-то степени 
были устранены. Учителя расска
зали о проделанной работе, под
вергли резкой критике ошибки в 
работе своего секретаря, внесли 
предложения по улучшению дея
тельности партийной организации.

Коммунисты резко осудили 
халатность т. Черниговской и не 
доверили ей дальше руководить 
партийной организацией,

Н. Александрова.
 —

М е р ы  п р и н ять*

„Автобус идет на Байкал,
В письме под таким названием, 

опубликованном в № 102 нашей 
газ«ты, сообщ алось о том, что 
группа работников цеха межцехо
вых коммуникаций во время кол
лективного выезда на Байкал ор* 
ганизовала продажу билетов, в то 
время как стоим ость проезда бы
ла оплачена профсоюзной органи
зацией.

Заместитель секретаря парткома 
т. Гулькович сообщил редакции, 
что факты, указанные в статье, 
ЯОДТ*№ДИЬ9Ш>, Секретарю Парт

организации цеха т. Рудакову, 
ехавшему в том  ж е автобусе и не 
принявшему мер для устранения 
указанных недостатков, объявлен 
выговор.

На отчэгно -  выборном собр а 
нии коммунисты выбрали нового 
секретаря парторганизации —  тов. 
Агеева.

Партийной организации цеха 
предложено обсудить поведение 
коммунистов К оробкова и Щукина 
tso вр»врашении их из отпуска.

Состоялось совещание комсо
мольцев и молодых работников 
торговых организаций нашего го
рода, созванное ГК ВЛКСМ и 
торготделом горисполкома. С док
ладом о борьбе за снижение уров
ня издержек обращения и за со
кращение убытков на- совещании 
выступил начальник горторготде 
ла т. Бацелев* Выступающие в 
прениях внесли много предложе
ний по обсужденному вопросу.

Совещание приняло обращение 
ко всем комсомольским организа
циям, комсомольцам и комсомол 
кам, юношам и девушкам пред
приятий торговли и общественно
го питания г. Ангарска. В обраще
нии отмечается, что товарооборот 
нашего города увеличился за 
1958 год на 10 процентов, улуч
шилось обслуживание покупате
лей, увеличился ассортимент то
варов. В Ангарске открыто первое 
в области кафе-мороженое, мага
зин «Вещи напрокат», кафе и ма
газин кулинарно-кондитерских из
делий, при УРСе организован ком
сомольско-молодежный магазин 
№ 13 и комсомольско-молодежная 
бригада в магазине № 38. Столо
вые MN1 9 и 13 перешли на но
вую форму обслуживания с после
дующим расчетом. Контора обще
пита заняла первое место в обла
сти и 2 место в стране во Всесо
юзном смотр* Магазины 13, 
42, 5, 45 представлены на Всесо
юзную выставку по лучшему 
оформлению витрин. Все эти ме
роприятия способствовали сниже
нию уровня издержек обращения, 
повышению культуры торговли и 
обслуживания покупателя. 

Комсомольцы и молодежь наше
го города, работающие в торговой 
сети, приложили немало труда, 
чтобы жители Ангарска могли ку
пить все товары в своем городе, 
вкусно, дешево и быстро доку^

шать, встретить культурное обслу
живание и вежливое обращение во 
всех торговых точках.

Но наряду с этим, отмечается в 
обращении, в работе торговой' се
ти еще имеются недостатки, кото
рые тормозят снижение уровня 
издержек обращения,' ухудшают 
отношения покупателя и продавца.

Плохо организована работа си
стемы кольцевого завоза товаров 
и продуктов, имеются факты об
веса и обсчета покупателей в ма
газинах 7, 15, 16, 19, 30, 
47, недостаточно ведется борьба 
за снижение себестоимости блюд 
в сети общественного питания, не
качественную продукцию выпус
кает швейная фабрика.

Обращение призывает комсо
мольцев и молодежь предприятий 
торговли активно включаться в 
борьбу за сокращение издержек 
обращения, шире внедрять новые 
формы торгошш, активно ратовать 
за внедрение и полное иеиельво- 
вание автоматов, приспособлений, 
и друго; о оборудования, облегчаю
щего труд работников торговли, 
добиваться сокращения транспорт
ных расходов, вести борьбу с пор
чей продуктов и товаров, с нару
шениями правил советской тор
говли.

Участники совещания призыва
ют комсомольские, организации, 
комсомольцев и молодежь пред
приятий торговли и общественно
го питания активно включиться в 
социалистическое соревнование в 
честь XXI съезда КПСС, взять на 
себя пшышенные обязательства.

Пусть каждая комсомольская 
организация предприятия торгов
ли и общественного питания я 
день XXI съезда КПСС сдаст ра
п с  нашей родной Коммунисти
ческой партии Советского Союза я 
Ленинскому комсомолу, что ею 
сделано,— призывает обращение,
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О Б З О Р  П Е Ч А Т И Лучше освещать 
социалистическое соревнование

С  большим удовлетворением т р у  
дящиеся Иркутской области, как и 
всей страны, встретили постановле
ние сентябрьского Пленума Ц К  
К П С С  а созыве в январе будущ е
го года X X I  съезда Коммунистиче
ской партии Советского Союза. Во 
всех городах и селах ширится, со 
циалистическое соревнование в 
честь предстоящего съезда. Пропа
ганда этого важного дела имеет 
сейчас первостепенное значение. 
Ангарская городская газета «Зна
мя коммунизма» достаточно широ
ко осветила митинги и собрания 
трудящихся на предприятиях го
рода.

О  повышенных обязательствах, 
принятых трудящимися предприя
тий города, вступившими в социа
листическое соревнование в честь 
съезда, говорится в корреспонден
ции Е. Ш иверской «Выставка швей
ных изделий», в заметке Г. Чирко
ва «С  большим воодушевлением» и 
в других материалах. Передовая 
статья «Д остойную  встречу X X I  
съезду К П С С » также призывает к 
развертыванию широкого социа
листического соревнования.

Как же освещается в газете ход 
соревнования, его первые результа
ты? В заметке. Т , Чиркова «Новы е 
повышенные обязательства» сказа
но:

«Коммунальники делом под 
крепляют своя обязательства. 
Коллектив домоуправления 
К? 6 уже собрал и сдал пять 
тоян металлолома, а домоуп
равление №  11—семь тони».

А , Пушмин пишет о работе кол
лектива А нгарского управления 
<■ Сибтеплоизоляция» :

«•..в бригадах ширится со
ревнование за претворение в 
жизнь принятых обязательств. 
В первых рядах этого сорев
нования идут изолировщики 
Лидия Васильева, Антонина 
Варжакова, Валентина Миро- 
ненко, Екатерина Фефелова я 
■многие другие».

О  трудовых успехах, достигну
тых ремонтниками теплоэлектро
централи в честь предстоящего 
съезда, сказано в корреспонденции
А . Терлецкого «У  инициаторов с о 
ревнования». О  соревновании в 
честь съезда вскользь упоминается 
в корреспонденции Л . Алексеева 
«Н а строительстве гипсового за
вода».

Но, к сожалению, это все, что 
сделала редакция газеты «Знамя 
коммунизма» для дела пропаганды 
предсъездовского соревнования. 
Если учесть, что имеются в виду 
материалы, опубликованные в газе
те более чем за полмесяца, то мож
но сделать вывод— сделано очень 
мало.
. Выступления газеты по вопросам 

социалистического соревнования 
написаны сухим, невыразительным 
языком. Нет ни одной зарисовки, 
ни одной корреспонденции, кото
рые бы  живо и интересно расска- 

'  эыяали о тружениках, достойно не
сущих трудовую  вахту в честь 
предстоящего съезда партии. М ог

ла быть неплохой зарисовка слеса
ря топливно-транспортного цеха I 
теплоэлектроцентрали Д . Зубарева i 
«М ать и дочь». Н о редакция не 
поработала с автором, не посове
товала ему показать героя Светла
ну Смалееву на комсомольской вах
те, хотя тов. Зубарев «походя» и 
упоминает об  этом. Кроме того, 
материал грешит грубыми стили
стическими ляпсусами. В этом так
же виновата редакция.

Плохо освещает социалистическое 
соревнование в честь съезда город
ская газета «Усольский рабочий». 
Она, как и «Знамя коммунизма», 
пошла по пути регистрации приня
тых повышенных социалистических 
обязательств, а о  том, как они вы
полняются, зачастую умалчивает. С 
12 по 28  сентября она опубликова
ла только два материала, в которых 
упоминается (к  то  довольно стран
но) о выполнении трудящимися 
города новых социалистических 
обязательств. Например, в заметке 
В. Хижняка говорится:

«Ввод на себя новые трудо
вые обязательства, солевары за  
последнее время добились не- 
22Л0ЭСШЕ результатов. Так, за ав
густе (?1) при плаве 1666  тонн 
наша смена' дала 1731 тонну 
соли. Хорошо идут дела а в 
сентябре».

Безусловно, нужно говорить о 
достигнутых успехах, но причем 
тут повышенные обязательства: 
брались-то они в сентябре, а вы- 
поднялись, выходит.,.в августе. Г1о- 
чему бы не сказать, что сделано 
солеварами в последние дни?

В газете «Черемховскнй рабочий» 
социалистическое соревнование в 
честь съезда освещается много луч
ше. Убедительно звучит передовая 
статья «Дал .:лово— сдержи его, 
взял обязательства —  выполни», 
призывающая трудящихся Черем- 
хово с честью выполнить принятые 
социалистические обязательства.

В заметке «З а  словом дело»
В. Ясное рассказывает о самоотвер
женном труде работников Х рам  
цовсков обогатительной фабрики. 
О н пишет:

«...обязательства здесь под
крепляют практическими дела-j 
ми, ежедневно перевыполняя 
производственный план по всем 
технако-экономнческим показа
телям».

Интересно написана корреспон 
денция Б. Ярдова «Горняки изы с
кивают резервы производства», по
вествующая о славных трудовых 
буднях черемховских шахтеров. В 
ней рассказывается о том, как см>г- 
на подземного транспорта на шах
те 5-6, руководимая Иваном А лек
сандровичем Бардиным, 11 сентяб
ря установила рекорд, выдав на-го
ра 801 вагон угля. Всего один день 
продержалось это достижение. 12 
сентября опрокидчик тов. Россов с 
лебедчицами тт. Петуховой и 
Дмитриевой разгрузили в бункер 
850 вагонов угля. Э то —  настоя
щая агитация фактами.

Начальник шахты №  5-бис 
И. Герасимов пишет:

IS-

ЭТО МЕШЯЕТ НДМ В РАБОТЕ
Строителям третьего района потребовался мостовой кран. 

Руководство цеха 15 -1 6  было согласно на его временное 
предоставление строителям. Те долго держали его, нако
нец, после продолжительных напоминаний и споров вернули кран в 
цех. Но беда в том, что торцевая стенка, которая разбиралась для 
того, чтобы вывезти кран из цеха, до сих пор не восстановлена. Мно
го раз напоминали начальнику третьего строительного района тов. 
Плаксину о том, что надо заделать стену, но он каждый раз отде- 
лывается обещаниями.

В цехе сквозняки, болеют рабочие, портится оборудование. Труд
но в таких условиях готовиться к работе в зимних условиях.

А- Резников, машинист.

«Крепко держат слово гора я 
кн нашей шахты. Вчера, во 
вторую смену, оии досрочно 

ыполнили девятимесячное за
дание и змдадш на-гора свыше 
6 тысяч тонн угля. От сниже
ния себестоимости каждой до
бытой тонны на 53 копейки 
получена экономия в сумме 151 
тысячи рублей».

И  таких материалов немало. 
Жаль только, что газета не опуб
ликовала ни одного критического 
выступления. Н е мешает погово
рить и о недостатках, ведь нужно 
помочь отстающим предприятиям 
и добиться общ его успеха. Редак
цию газеты следует упрекнуть и в 
том, что она уделяет внимание 
только трудовым делам горняков 
Черембасса и почти не говорит о 
том, как соревнуются трудящиеся 
других предприятий города.

Редакциям городских газет не
обходимо исправить недостатки в 
освещении вопросов социалистиче
ского соревнования за достойную 
встречу X X I  съезда  КП СС. Это 
поможет трудящимся * области с 
честью выполнить свои обязатель
ства перед Родиной.

От редакции. Данный обзор, 
опубликованный в газете «Восточ
но-Сибирская правда», обсужден 
на производственном совещании 
редакции. Критика в адрес Ангар
ской городской газеты признана 
правильной.

Редакция наметила ряд меро
приятий, направленных на улуч
шение освещения вопросов социа
листического соревнования в га
зете,

Дом будет построен к 7 ноября

во —  сдать дом к 41 -й  годов
щине Великого Октября. Слово 
свое они держат крепко. По- 
прежнему на работу во внеу
рочное время выходит до 4 0 —  
45 человек. Среди них пожар
ные Алексей Кадомцев и Алек
сандр Щербаков.

На снимках: (вверху) ка
менщик А. Кадомцев, (вни
зу) моторист растворонасоса 

А. Щербаков.

Полным ходом идут отде
лочные работы в доме, кото
рый строится силами коллек
тива городской пожарной ох
раны, Идет укладка метлах
ской плитки, покраска пане
лей, столярки, установка пе
рил-

Пожарники - строители при
няли повышенное обязательств

СЛЕДУЙТЕ ПРИМЕРУ АЛЕКСАНДРА; ЖУРАВЛЕВА
В «Строительной газете» от 21 Только прежде всего нужно нрове-

сентября 1958  года помещена 
статья бригадира плотников-бе- 
тонщиков Героя Социалистическо
го Труда Александра Ивановича 
Журавлева, под названием «Обу
чить 10 новичков— долг каждого 
кадрового строителя».

В своей статье А. И. Журавлев 
делится опытом обучения молодых 
рабочих, окончивших средние 
школы и прибывших на стройку 
без квалификации. Бригада 
А. И. Журавлева, состоящая на 
три четверти из молодежи, всегда 
добивается успеха, потому, что в 
ней кадровые, рабочие заботливо 
опекают новичков. Молодые рабо
чие разбиты в бригаде на неболь
шие звенья, к которым прикрепле
ны опытные рабочие. Сам-брига
дир также занимается со звеном, 
показывая наиболее производи
тельные приемы работы.

Недавно бригада А. И. Журавле
ва взяла на себя в честь XXI 
съезда КПСС новое обязательство: 
каждый опытный рабочий бригады 
обучит 10, а каждый молодой ра
бочий, имеющий необходимые на
выки— 5 новичкев. Бригада, тов. 
Журавлева решила добиться, что
бы каждый рабочий ежедневно 
выполнял по две нормы.

Есть ли у нас на нашем строи
тельстве возможности поддержать 
патриотическое начинание А. И. 
Журавлева? Безусловно, имеются.

b  П О
Время близится к зиме, появил

ся спрос на оконное «текло и за
мазку, но ни того, ни другого в 
хозяйственных магазинах Ангар
ска нет. Не потому ли появились 
стекольщики-частники, которые 
работают со «своим» стеклом и 
берут за остекление рам втридоро
га.

и е н  а х  з а м а з
Трудно найти в хозяйственных 

магазинах самый необходимый в 
домашнем хозяйстве инструмент: 
молоток, пилу, топор, ножовку. 
Почти невозможно купить слесар
ный и столярный инструмент (же
лезку для рубанка, стамеску, 
ключ гаечный, напильник), В по- 
исках нужной вещи приходятся

К  И
объезжать все рабочие поселки, 
на что тратится немало времени. 
Если бы руководители хозяйствен
ных магазинов прислушивались к 
запросам покупателей, то недос
татка в стекле, замазке, керосине 
могло и не быть.

Г. То р т .

сти разъяснительную работу в 
бригадах, рассказать каждому 
строителю, какие замечательные 
результаты может принести этот 
почин.

В области обучения молодых 
рабочих и у нас в Ангарске есть 
некоторые успехи. О них, пожа
луй, стоит рассказать. Только за 
9 месяцев текущего года на строи
тельстве обучено разным строи
тельным специальностям свыше 
3 тысяч человек. В основном это 
молодежь, ^кончившая средние 
школы, демобилизованные воины. 
В обучении такого количества но
вых рабочих активное участие 
приняли сотни инженерно-техни
ческих работников, передовых ра
бочих.

Одним из лучших общественных 
инструкторов , производственного 
обучения является бригадир ук
рупненной бригады маляров 0. Я. 
Потапова. Она в текущем году с 
отличием окончила курсы брига- 
диров-маляров и теперь обучает 
членов своей бригады, 18 человек 
повышают свою квалификацию.

Со всей серьезностью и знанием 
дела обучают молодых рабочих и 
передовые рабочие пятого строи
тельного района Л. М. Руснак, 
Р. 0. Баньковский —  штукатуры 
6-го разряда, плотник 7-го разря
да т. Дихтяренко и другие. Эти 
передовые рабочие обучили в ны
нешнем году многие десятки но
вичков, которые теперь перевы
полняют производственные нормы.

В первом строительном районе 
мастер Н. Д. Котляров обучил 
плотничному делу 20 человек, а 
во втором районе инструкторы 
производственного обучения тт. 
Савченко и Мингалев бригадным 
методом за три квартала подгото
вили 93 плотника, 27 штукату

ров, 14  бетонщиков, 15 каменщи
ков, помогли им хорошо овладеть 
строительными специальностями.

Наряду с этим еще встречаются 
факты формального отношения к 
учебе молодых рабочих. Так, на
пример, еще 20  июля группа 
учащихся в составе 25 человек по 
специальности столяры-станочни
ки была отправлена для произ
водственного обучения в Гребнев- 
ский деревообделочный комбинат 
(начальник т. Карабанов)!

Руководство этого предприятия 
отнеслось к курсантам как к под
собным рабочим. Формально при
казом по комбинату инструктором 
в группе был назначен т. Улитин, 
вскоре заболевший- На его место 
назначили мастера т. Аввакумова. 
За весь период учебы т. Авваку
мов не уделил должного внимания 
новичкам, и они по сути дела бы
ли предоставлены сами себе.

Предстоящий XXI съезд Комму
нистической партии Советского 
Союза наметит грандиозную про
грамму дальнейшего подъема на
родного хозяйства. Большое место 
в осуществлении этой .программы 
будет принадлежать нам, строите
лям. Вот почему в дополнение к 
существующей системе производ
ственного обучения патриотиче
ский почин Александра Иванови
ча Журавлева может принести 
громадную пользу.

Если каждый кадровый рабочий- 
строитель, следуя примеру нова
тора т. Журавлева, подготовит 
без йтрыва от производства ■ не
сколько рабочих-новичков, обучив 
их своей строительной специаль
ности, этим самым будет успешно 
решена важная государственная 
задача.

А. Ж а тр ш к й а я ,
начальник отделения по под
готовке кадров строительства,



О культуре речи
Поистине велик, могуч, правдив 

наш русский язык. В нем соче
таются, по выражению М. В. Л о 
моносова «великолепие испанско
го, ж ивость французского, кре
пость немецкого, нежность италь
янского, сверх того, мы находим 
в нем богатство и сильную в изо
бражениях краткость греческого 
и латинского языка». Все эти пре
краснейшие черты нашего языка 
заложены в его законах образова
ния н связи слов в предложении. 
Разнообразие словообразующ их 
и ф ормообразующ их суффиксов, 
гибкость в согласовании слов, 
разноместность ударений в сл о
вах, интонационное разнообразие 
предложений, наличие обширней
ших синонимических рядов прида
ют нашему языку предельную яс
ность. краткость в выражении 
сложнейших оттенков душевного 
мира человека, достижений чело
вечества в области науки и куль
туры.

На протяжении всей истории 
русский народ бережно охраняет 
свой язык. Он борется за чистоту, 
за смы словую  точность, и вырази- 
тельность.гибкость и красоту язы
ка, Иначе и быть не ' может: 
«Борьба за чистоту, за смысловую 
точность, остроту языка есть 
борьба за орудие культуры». 
(М . Горький).

П орою  некоторые молодые лю 
ди с нежеланием относятся к 
изучению родного языка. Как-то 
вниманию одного юноши предло
жили текст письма объем ом  в 
пол-листа, не имеющего ни одной 
точки и ни одной запятой, кроме 
того изобилующ его орфографиче
скими погрешностями. Что вы ду
маете? Он нашел лучшим писать 
именно так, не зная никаких пра
вил. Так, говорит, лучше и легче, 
А  другой утверж дает: «М не не
нужен никакой язык: когда я ко
паюсь в машине, мне не надо 
изучать грамматику». Правда, та
ких невежд у нас мало. Но тем 
не менее мы должны вести реши
тельную борьбу с  такого рода 
нигилизмом, который кроме бес
культурья и неразберихи ничего 
не принесет. Нигилистическое от
ношение к языку ведет за собой 
засорение его грубыми словами, 
словами из воровского жаргона 
и т. д. Иногда мож но услышать 
грубые режущие ухо слова. Н а
пример. один задает вопрос через 
улицу:

— Ты куды пошел? (вместо 
«куда Пошел?»).

— Пошамать (вместо «п оесть ), — 
отвечает другой.

Или две дамы идут по проспек
ту Кирова, одна с возмущением 
рассказывает о ком-то. А другая, 
не менее возмущенно, вставляет,- 
«Свинья она». А  разве нет в рус
ском языке более сильных, но ли
тературно выдержанных слов для 
выражения возмущения, гнева. 
Поэты, писатели XIX века нахо
дили же слова гнева и возмущ е
ния, разоблачая вопиющие не
справедливости самодержавного, 
строя. Советские люди должны, 
конечно, возмущ аться антиобщ ест
венными, нетоварищескими по
ступками отдельных индивидуу
мов. но не должны обзывать кого- 
либо.

Ч асто встречаются неправиль
ные произношения слов (напри
мер, каталог, вместо каталог, не
кролог вместо некролог, километр 
вместо километр и т. д .), неточ
ное употребление предлогов М но
гие употребляют предлоги «бла
годаря», «согласно» с сущ естви
тельным в родительном падеже 
вместо дательного. А следует го
ворить и писать: благодаря хоро
шей погоде, согласно приказу.

Что касается употребления не
цензурных слов, то им мы долж 
ны объявить беспощ адную борь
бу  как мерами общественного 
воздействия, так и мерами юриди
ческого порядка. Сквернословы по 
сущ еству представляют позорный 
пережиток капиталистического 
прошлого. Они отравляют воздух, 
оскорбляют достоинство человека, 
им не место в социалистическом 
общ естве. Их надо выжигать, как 
к о р о у у  на здоровом  теле. К ним, 
к сквернословам, надо со  всей 
строгостью  применять Указ Вер
ховного Совета РСФ СР от 19 де
кабря 1956 года.

Неряшливому отношению к 
языку со  стороны отдельных лиц 
мы должны противопоставить 
стройную, выразительную, лекси
чески (словарно) богатую  устную 
и письменную речь миллионов. 
Для этого необходимо прежде все
го повседневно обогащ ать свой 
словарный запас. Словарная рабо
та тем более необходима, что она 
одновременно расширяет понятия 
человека, т. к. слова выражают 
понятия.

Каковы же пути обогащения 
запаса слов? Одним из основных 
путей расширения запаса слов

является систематическое, еж ед
невное внимательное чтение ху 
дожественной и научной литера
туры, журналов и газет. Причем, 
чтение долж но сопровож даться 
наведением справки в толковых 
словарях о непонятных словах. 
Чтением человек насыщает свою  
память массой понятий и слов.

Н о человек должен не только 
знать, а одновременно уметь пе
редать свои знания. Словом, че
ловек стремится к тому, чтобы 
имеющийся запас слов в памяти 
использовать на письме, устно, 
т. е. активизировать их. А  для 
этого нужна большая практика. 
Тому, кто хочет научиться хорош о 
говорить или писать, советуем 
чаще выступать на собраниях, на 
занятиях кружков с непременным 
условием: тщательно готовиться 
к выступлению, следить за своей 
речью. П одготовка к выступлению 
имеет первостепенное значение, 
потому что в неподготовленном 
выступлении изобилуют, как пра
вило. слова-паразиты. Они как бы 
заполняют паузы в речи, делае
мые от незнания того, о чем го 
воришь. Ясная речь мож ет быть 
только при ясной -мысли.

Точность, красота речи дости
гаются не только знанием грамма
тики, но и широкими знаниями 
синонимики языка и умением вы
бирать из нее наиболее подходя
щее слово к данному контексту, 
предложению. Например, с  поня
тием, взгляд можно употреблять 
слово взор; одеж да —  костюм, 
наряд, платье, туалет; с о  значе
нием результата работы произ
ведение. творение, изделие, про
дукт, работа; с о  значением — про
медление —  задержка, волокита, 
канитель; истратить —  извести, 
промотать, израсходовать, издер
жать, растранжирить и т. Д.; 
армия —  войско, рать, воинство; 
беспокойство —  волнение, трево
га, смятение.

Попробуйте выбрать какое-ни
будь другое слово из ряда: эхо,
отклик, отзыв, отзвук, для стихо
творных строк А. С. Пушкина:

—Неподкупный голос мой

Был эхо  русского народа.

Автор выбрал из нескольких 
слов-синонимов самое вырази
тельное для данного предложе
ния.

Давайте же все вместе бороть
ся за культуру речи, —. это дело 
большой общественной важности.

А. Митрошкина,
преподаватель русского языка

и литературы.

М Е Ж Д У Н А РО Д Н Ы Е  ЗАМ ЕТКИ

Тайваньский вопрос 
должны решить сами китайцы

|Из зала суда" „Сколько ниточке ни виться... к

Статья 48-я Кодекса о браке, 
семье и опеке РСФ СР обязывает, 
содерж ать детей обоих родителей 
в зависимости от их материально
го положения.В случае,если роди
тели не проживают зместе, роди
тель, оставивший детей, обязан 
платить на одного ребенка четвер
тую  часть всех видов св о 
ей зарплаты, на двух —  треть 
зарплаты, а на троих и
более детей— 50 процентов. В 
лучшем случае алиментщик вы
полняет этот закон добровольно, 

.без решения суда. Но есть и та
кие, которые далее после получе
ния исполнительного листа под 
разными предлогами стараются 
уклониться от уплаты алиментов, 
создавая тем самым много лишней 
работы органам милиции, суда и 
прокуратуры.

Богомазов Константин М ихай
лович по решению народного суда 
обязан был платить гр-ке М иро
новой М . В. на содерж ание 3-х 
детей 50 процентов заработка. Но, 
не желая выполнять обязанности 
родителя, Богомазов ссылался на 
плохое здоровье и не поступал на 
постоянную работу, а кустарни
чал, строил дома в колхозах част
ным лицам. Несколько раз его вы
зывали в прокуратуру, в нарсуд,

в милицию, предупреждали,он да
вал обещания поступить на посто
янную работу и платить алимен
ты, но никогда своего обещания 
не выполнял. Народный суд  2-го 
участка приговорил Богомазова к 
2 годам тюремного заключения.

А вот другой злостный непла
тельщик алиментов, Горошников 
Алексей Григорьевич по решению 
нарсуда 6 участка г. Харькова от 
7-го октября 1953 года обязан 
был платить алименты на содер
жание 2 -х детей гр-ке Горошни- 
ковой М . П. П осле суда ответчик 
уехал из города Харькова. Орга
нами милиции Горошников был 
обнаружен в Ангарске. Вызванный 
в нарсуд 2-го участка, он был 
предупрежден, что в случае даль
нейшего уклонения от уплаты али
ментов, он будет привлечен к уго
ловной ответственности, но Горо
шников и на этот раз скрылся. Ор
ганами милиции он был разыскан 
и привлечен к уголовной ответст
венности. Народный суд  2 участ
ка приговорил Горошникова к 2 
годам тюремного заключения.

Злостного неплательщика али
ментов Чуешкова Тихона Ивано
вича нарсуд 3-го участка при
говорил к одному году исправи
тельно-трудовы х работ на общих 
основаниях. К одному году при-

нудр^бот за неуплату алиментов 
приговорен Мальцев М. Я., Ми
хайлов Алексей Васильевич —  к 
шести месяцам исправительно-тру
довых работ.

Из приведенных выше случаев 
видно, что всякие попытки укло
ниться от уплаты алиментов на со 
держание детей не будут иметь 
успеха. Лица, злостно ■ уклоняю
щиеся от оказания материальной 
помощи детям, рано или поздно 
понесут заслуженное наказание.

Но этого еще недостаточно, не
обходимо создать нетерпимое от
ношение к таким,' с  позволения 
сказать, родителям, общественное 
мнение. Партийные, комсомоль
ски е, профсоюзные организации по 
месту работы алиментщиков дол 
жны в каждом отдельном случае 
обсуж дать их на собраниях рабо
чих и клеймить позором. Только 
при помощи общественности м ож 
но, если не ликвидировать, то во 
всяком случае сократить д о  ми
нимума количество лиц, уклоняю
щихся от уплаты алиментов.

Есть русская пословица «Сколь
ко ниточке ни виться, а концу 
бы ть». Она вполне приемлема к 
алиментщикамд. к. сколько бы  он 
ни скрывался, но от наказания не 
уйдет.

Г. Угкин.

ПЕКИН. 11 октября газета 
«Жэньминь жибао» опубликова
ла передовую статью, посвящен
ную обращению министра обороны 
Китайской Народной Республики 
Пын Дэ-хуая к соотечественникам 
на Тайване. В статье говорится: 
Прошло уже шесть дней после то
го, как министр обороны КНР 
Пын Дэ-хуай опубликовал обраще
ние к соотечественникам на Тай
ване. Широкие слои соотечествен
ников —  военнослужащих и граж
данского населения на Тайване, 
Пэнхулидао, Цзиньмыньдао и Мац- 
зудао с радостью встретили это об
ращение. В сердцах людей еще раз 
зародилась надежда на мирное 
урегулирование. Однако нельзя 
считать, что открытые отклики 
тайваньских властей на это обра
щение являются серьезными и ис
кренними. Они распускают различ
ного рода версии, утверждая, на
пример, будто бы указанное обра
щение является «обманом», что 
оно рассчитано якобы на «пере
дышку перед новым наступлени
ем», что обращение продиктовано 
попыткой добиться «безоговороч
ной капитуляции» и т. д. и т. п.

Все, подчеркивает «Жэньминь 
жибао», кто обстоятельно обдумал 
нынешний вопрос, без труда могут 
увидеть, что это предложение не 
является «обманом», поскольку 
артиллерийские обстрелы действи
тельно прекращены! это также не 
является «передышкой». Зачем 
нужна «передышка» могучей На
родно-освободительной армии, ко
торая в прошедший период ' всего, 
лишь шевельнула одним мизин- 
цем? Это также не «направлено на 
то, чтобы добиться безоговорочной 
Капитуляции, так как министр! 
обороны очень ясно и четко сказал j 
в своем обращении, что «мы пред- ! 
лагаем начать переговоры с целью I 
мирного урегулирования». Как 1 
же можно говорить о «безогово
рочной капитуляции», когда речь 
идет о «переговорах», а не о при
нуждении и приказе, когда речь 
идет о «мирном урегулировании», 
а не об урегулировании путем при
менения силы, а это станет воз
можным, конечно, только при на
личии искреннего желания . обеих 
сторон. В памяти людей, наверно, 
еще не стерся тот факт, что еще 
два года и три с лишним месяца 
тому назад премьер Государствен
ного совета КНР Чжоу Энь-лай со 
всей серьезностью заявил: «Ко
всем патриотам, вне зависимости 
от того, когда они вступили в пат
риотические ряды и как бы тяжки 
ни были их преступления в прош
лом, мы относимся в соответствии 
с принципом «все патриоты— одна 
семья» и не будем их наказывать

за прошлое, мы будем приветство- ы 
вать их заслуги в деле мирного- 
освобождения Тайваня, по заслу
гам их вознаграждать и обеспечи
вать соответствующей работой».

Далее «Жэньминь жибао» пи
шет, что внутренние дела Китая 
должны решаться самим китай
ским народом. Гражданская война 
в Китае велась в течение 30 лет, 
которые, за лсключением одного 
— двух лет, прошли в больших и 
малых боях. Это внутреннее дело 
Китая, в которое' никакое иност
ранное государство не имеет права 
вмешиваться. Именно поэтому ки
тайский народ решительно отвер
гает выдвинутое американцами 
предложение о так называемом 
«прекращении огня». Между Ки
таем и США не открыт огонь, и 
поэтому нет никакого огня, о пре
кращении которого может идти 
речь. Войну ведут сами китайцы. 
Продолжить или прекратить, дол
го ли продолжать и надолго ли 
прекратить ее— это должно и мо1 
жет решаться лишь самими ки
тайцами.

Китайский народ, подчеркивает_ 
газета, уже давно решительно от
верг так называемое «прекраще
ние огня», о котором разглаголь
ствует,СШ А, и не только потому, 
что между Китаем и США нет ог
ня, о прекращении которого мо
жет идти речь, но, что более важ
но, потому, что с «прекращением 
огня» у США связаны темные 
планы.

Раз Даллес говорит о том, чп-- - 
что он будет содействовать осу
ществлению «справедливости и до
стижению прочного мира», то 
пусть США докажут искренность 
своих слов путем выполнения сле
дующих условий, а именно: пре
кратить сопровождение чанкай- 
шистских судов, перестать втор
гаться в территориальные воды и 
территориальное воздушное про
странство материковой части Ки
тая, прекратить военные провока
ции и угрозы войной, прекратись 
вмешательство во внутренние дел i 
Китая, вывести все вооруженные 
силы с Тайваня и Пэнхуледао. Ес
ли эти условия не будут выполне
ны, указывает «Жэньминь жибао», 
то можно ли говорить о «содейст
вии осуществлению справедливоГ 
сти и прочного мира»? Китай же~~ 
лает вести с США переговоры с 
целью мирного урегулирования 
споров.

Вопрос о Тайване, Пэнхуледао, 
Цзиньмыньдао и Мацзудао может 
быть всесторонне разрешен мир
ным путем. Это внутренее делэ 
самих китайцев.

Редактор В. П. БОГАТЫРЕВ.

В магазине № 35 по М о
сковской улице открыт от
дел кулинарных изделий 
(от ресторана «Саяны»).

Художественно-рекламный цех 
артели «Труд» принимает заказы 
на изготовление вывесок, бланок 
на стекле и железе, плакатов по 
технике безопасности, стендов, 
реставрацию багетовых рам и кар
низов.

Заказы принимаются по адресу: 
Ангарск, квартал 73, дом 6.

В.К И Н О ТЕАТРАХ ГО РО Д А:

«А Н Г А Р А » —  Ласточка. Ceaiw ’’ 
сы : 10, 12, 14 Легенда о  любви 
Сеансы; 16-40, 18-20. 20, 21-4о'
С 16 октября —  Жизнь одной 
женщины. Сеансы: 11, 13, 15, 17,
19, 21.

«П О Б Е Д А » —  Мистер Икс. 
Сеансы; 9-50, 11-40, 13-30, 15-20,
17-10, 19, 20-50, 22-30,

«П Р О ГР Е С С » —  Очередной 
рейс. Сеансы: 10-20, 12-20, 14-20, 
16-15, 18-10, 20-05, 22. В фойе 
документальный фильм Прыжки в, 
воду. Начало в 18-20.
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